



道徳だより

No. 1

東原庠舍西渓校
令和4年6月20日発行
文責 末次 由美子

今年度も道徳だよりを発行します！

日頃より、本校の道徳教育へのご支援、ご協力ありがとうございます。この「道徳だより」を通して、学校全体での道徳教育の取り組みや、道徳の授業の様子、子ども達が頑張る姿などをお知らせしたいと思います。

学校と家庭・地域が連携を取りながら、子ども達の道徳性を育んでいきたいと考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。



☆家読しよう！～家の人と考え方～

5月から「家読しよう！～道徳～」の取り組みを行っています。家読とは、家族で同じ読み物を読んで、感想を伝え合う取り組みです。

家読することで、子ども達が道徳の学習で考えたことを振り返り、ご家族の方の考えを聞き、新たに考えを広げていってほしいと思います。家読カードを持ち帰った際には、教科書を一緒にお読みになって、コメントをいただけると幸いです。

☆「あくしゅタイム」について

本校では、学習活動において、児童生徒が互いに考えたことや感じたことを話し合う場面「あくしゅタイム」を設定しています。この「あくしゅタイム」を通して、友達の様々な考えに触れて、自分の考えを広げ、深めていってほしいと考えています。



☆「心の木」について

1階の中央廊下にある「心の木」には、互いの頑張りやよさを見つけ、コメントを書いています。この取り組みによって、自分や友だちのよいところに目をむけ、互いを認め合う気持ちが高まってほしいと思います。

みんなの「心の木」



～1年生をむかえる会～

🍁 1年生はとってもかわいくて、じこしょうかいなど上手に言えて、すごいなと思いました。これからいっぱいあそびたいです。(5年生)

🍁 1年生へのプレゼントをあげたら、うれしそうな顔をしていたよ。1年生が楽しそうにしているのを見れて、うれしかったよ。日めくりカレンダー作ってよかったです。(4年生)

🍁 1年生がどきどきしながらがんばっていて、でも6年がよこにいたので、うれしそうなかんじでした。班の友達の名前が知れたのでよかったです。(6年生)



～体育大会～

🍁 おうえんがっせん すごかったよ😊(1年生)

🍁 ツバメダンスをがんばりました。1年生とまたおどるのが、楽しみです。(2年生)

🍁 4年生の青だんのみなさん。グローブタイフーのおせわをしてくれてありがとうございます。(3年生)

🍁 全員が一致団結してやれたと思います。その中でも9年生がいろいろ準備や説明をしてくれたおかげで、体育大会が成功できたと思いました。(7年生)



🍁 文化整美委員会の人たちが草むしりなどをしてくださったおかげで、きれいなグラウンドで体育大会をすることができました。ありがとうございました。(6年生)

🍁 8年生が積極的に応援リーダーに舞などの質問をしていて、自分もしっかりと分からることはかくさずに聞いてみようと思った。(8年生)

🍁 学校の皆さんへ 私は今年が最後だったので、それにふさわしい体育大会になったと思います。それを支えてくださったのはまぎれもなく、学校の皆さんだとおもっているので、本当にありがとうございました。(9年生)

